

# 福寿荘だより 11月

## 福寿荘まつり

10月19日（木）

福寿荘では、入所者の相互交流、生きがいづくり及び健康増進のため、各種クラブ活動を行っています。そして、クラブ活動の発表の場として、「福寿荘まつり」を開催



字クラブの作品が館内に展示・掲示されました。当日は、各クラブの講師の先生と、当施設でオンブズマン機構大阪の方も発表会に来られ、声援を送っていました。今年も「福寿荘まつり（クラブ発表会）」大いに盛り上りました。ご協力頂いた講師の先生方に心より感謝申し上げます。



## 安倉地区総合防災訓練

11月7日（火）

福寿荘厨房からの出火を想定し、通報・消火・避難訓練を実施しました。また、近隣施設・近隣住民との緊急連絡網による伝達訓練も行いました。訓練後は、近隣施設・近隣自治会合同で、防災に関する勉強会を行



いました。今回は、放火や外部からの侵入者などの事件を踏まえて、どのように対応、避難するかについて宝塚西消防署員からのアドバイスを頂きました。

## 編集後記

今月号で、防火訓練の記事を掲載しました。これから、寒くなり、空気が乾燥し、火災が発生しやすい季節を迎えます。ひとり一人が火災予防に対する意識を持つことが大切です。皆さん火の元に十分注意して下さい。